
片小ブランド（なかよし班）活動紹介

本校では、「片小児童としての誇りと自覚」を高めるために、『片小ブランド～あいさつ、は
き物、なかよし班＋（ﾌﾟﾗｽ）復習～ 』 を全児童の合言葉として取り組んでいます。
今回は「なかよし班活動」について紹介します。

なかよし班とは・・・１～６年生までの縦割（異学年）のグループを２４班編制
活動内容 ・・・昼休みの遊び、清掃、花壇の整備、集会等のゲームなど
ブランドを目指し・・・高学年は下学年を思いやり、下学年はわがままをせず言うこと

をきいて楽しく遊び、一生懸命働く

特に、６年生は班長や副班長と
なり、班全体をまとめ、めあてに
沿って活動することができていま
す。リーダーとしての自覚が高ま
り頼もしく感じます。
片小ブランドの確立に向けてさ

ら充実させてほしい。
班長の指示の下、花を植える 県民の日集会「班長を先頭に」

大活躍でした ～小学校陸上競技大会～
◆矢板市小学校陸上競技大会 ◆塩谷地区小学校陸上競技大会

６月11日（水）、矢板市運動公園陸上 ６月25日（水）、上記の
競技場で開催され、本校の代表選手は、 大会が高根沢町民広場陸上
多くの種目で大活躍しました。梅雨空で 競技場で開催されました。
十分な練習はできませんでしたが大会の 本校の選手達は、矢板市
結果、５つの優勝種目を出すなど、２９ の代表として精一杯がんば
名の児童が塩谷地区大会に矢板市を代表 り、塩谷地区大会でも大活
して出場することになりました。 【５年女子400ｍリレー】 躍でした。

授業参観時のアンケートから
具体的な評価項目については、「◎」になるよう児童と共に取り組んで参ります。自由記述蘭に

心温まる感想や改善のための貴重な御意見等をいただきましたので、主なものを紹介します。

【 励ましの言葉 】
・廊下がきれいで､教室内が整理されている。 ・みんな生き生きしていました。

・落ち着いて授業を受けている。 ・集会活動を児童が運営していて感心しま

・一人一人が発言しやすいように指導している した。

・子供たちの思いを受け止めてくれている。 ・みんな積極的に挙手をして意欲的です。 ありがとう
・一人一人に温かい言葉かけをしている。 ・間違った答えでも先生も子供たちもあた ございます。
・一人一人がとても意欲的に取り組んでいる。 たかかったです。 児童にも伝え
・子供たちをゆったり見守ってくれている。 ・規律正しい生活を送っていることが分か 引き続き取り
・雰囲気が良く、まとまりがある。 りました。 組んで参りま
・１年生の手厚い授業に安心しました。 ・子どもが興味をもちやすく、発言しやす す。
・しっかり並んで登校しているように感じる。 く進められている。

【 貴重な御意見とその回答 】
○校庭のでこぼこを平らにしてほしい。→市に要望していますが、自助努力も必要なようです。
○ＰＴＡ総会や家庭訪問、運動会など、→幼・保育園や中学校との調整などを加え、総合的に
行事の期日を考えてほしい。 判断し決定しています。御理解をお願いします。

○ホームページをマメに更新してほしい。→次々情報を発信していますので、御覧ください。
○学力を伸ばしてほしい。 →家庭との連携・協力を得て、力を入れて取り組みます。
○校舎内が迷路のようで、万が一の時心配です。→避難訓練等をしっかり行います。
○一斉下校で並んで帰って来ない時がある。→遠慮なく学校へ連絡ください。指導します。
○メールの一斉送信を希望する。→経費の面や活用頻度の問題などで、検討の余地があります。
○雷や竜巻注意情報などで迎えの →安全確認後下校させますが、用事があるとか、遅くて心配
必要性の判断が難しい 。 であるということであれば、お迎えをお願いします。


